



Traurig nehmen wir Abschied von unserem allseits geachteten und geschätzten Parteimitglied

# Peter Decorvet

26. August 1931 – 30. Dezember 2021

Peter Decorvet war ein liebenswürdiger Mensch und guter Freund. Für «Die Mitte Richterswil» war er überdies ein treues und sehr engagiertes Mitglied. Unter anderem wirkte er während 18 Jahren im Vorstand unserer Ortspartei, wovon 8 Jahre als Präsident.

Auch nach seiner Pensionierung blieb Peter Decorvet ein «Isebähnler mit Leib und Seele», politisch immer auf der Seite «der Büezer wie er au», bis zuletzt mit unserer Partei eng verbunden. Wir behalten unseren «Pierre» mit seiner temperament- und humorvollen Art – er war nie um eine passende Anekdote verlegen – in bester und dankbarer Erinnerung.

Seiner Frau Josephine sowie allen Angehörigen sprechen wir unser tief empfundenes Beileid aus.

Für «Die Mitte Richterswil»  
Dr. Peter Theiler, Präsident